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Comme pour tout le monde le fonctionnement de la commission médicale a été perturbé. 
Nous avons essayé de nous retrouver en visio conférence. 
Nous avons participé à l’adaptation des consignes ministérielles sur le fonctionnement des 
clubs sportifs au fonctionnement propre de la FFSE. 
Nous avons réfléchi avec l’équipe de la fédération à la mise en place de la plateforme et à ce 
que cette nouvelle façon de faire du sport pourrait favoriser l’exercice sport santé dans les 
entreprises. 
Enfin j’ai participé personnellement à plusieurs réunions organisées par le CNOSF avec 
d’autres médecins fédéraux pour trouver une argumentation médicale afin de favoriser la 
reprise des activités sportives. 
J’espère que nous pourrons reprendre normalement notre travail, la sédentarité et la santé 
se retrouvent au centre des préoccupations en ces temps de télé travail, à nous de savoir 
proposer les actions qui nous permettront de répondre à ces demandes 


